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Il giorno 25 del mese di MARZO dell’anno 2021 alle ore 18.30     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito con collegamento video sulla piattaforma ZOOM messa a 

disposizione dal Comune di Brescia il Consiglio di Quartiere per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente   

3. riferisce il Vicepresidente  

4. iniziativa “Quartiere Fiorito”  

5. green-box zona via Duca Abruzzi  

6. pulizia/manutenzione demanio ferroviario zona vie Zanelli/Joli 

7. problemi parco Basaglia 

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY X  
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 

 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  

 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 

 MORESCHI NIVES dal punto 5  
 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza; 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 1.2.2021, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce della attività svolta e degli incontri 

avuti dopo l’ultima riunione del Cdq. 

In data 16.2.2021 ha partecipato ad un incontro online per i cdq 

con il dirigente dell’assessorato all’ambiente, in cui è stato 

presentato il rapporto dell’Osservatorio Aria Bene Comune. 

In data 25.2.2021 ha partecipato ad un incontro online per i cdq 

in cui la Consigliera Albini, delegata del Sindaco per la Sanità, 

ha spiegato la situazione della campagna vaccinale anti-Covid dei 

cittadini ultraottantenni, chiedendo ai Cdq collaborazione per 

raggiungere gli ultraottantenni che non si sono iscritti per la 

vaccinazione. 

In seguito a tale incontro il Cdq ha ricevuto dei volantini che 

pubblicizzano la vaccinazione con indicata la facoltà per tali 

cittadini ultraottantenni di avvalersi dell’aiuto di alcuni enti 

(Sindacati/Acli ecc.)per iscriversi alla vaccinazione. 

Tali volantini sono stati distribuiti nei negozi, e appesi nelle 

bacheche. Si è cercato poi di contattare le persone 

ultraottantenni risultanti nell’elenco dei non iscritti, per 

comunicare la disponibilità dei suddetti enti. 
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Il 4 marzo l’assessore Cantoni ha incontrato online informalmente 

il nostro Cdq, informandosi sulla nostra attività e sull’esito 

delle nostre richieste e istanze. 

Il 10 marzo il Presidente, la Vice Presidente e la Consigliera 

Regonaschi, coordinatrice del Gruppo “Servizi alla persona e 

attività culturali” hanno incontrato online l’assessore Fenaroli e 

la dirigente dott.ssa Megni per valutare la possibilità di 

costituire anche nel nostro quartiere un Punto Comunità. Ci 

saranno altri incontri. 

Il giorno 11 marzo il Presidente ha partecipato ad un incontro 

online con gli altri Presidenti (o loro delegati) con i 

responsabili di A2A Ciclo Idrico sul tema del nuovo modo di 

conteggiare i consumi di acqua per i condomìni. 

Il Presidente poi riferisce di avere dato corso a quanto deciso 

nella precedente riunione del cdq circa la adesione alla Rete 

Antiviolenza: alle riunioni di tale rete parteciperà la 

Consigliera Fabris; la firma di adesione sarà fatta dalla 

Consigliera Regonaschi.    

 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 

La Vicepresidente Luisa Ghedi riferisce di alcune segnalazioni 

inviate, in particolare in tema di pulizia del demanio ferroviario 

nei pressi di Via Zanelli, di cui si discuterà anche in seguito al 

punto 6 dell’Odg, ed in tema di sicurezza sul tratto stradale di 

Viale Duca degli Abruzzi (già in passato evidenziato), in 

particolare in prossimità dell'accesso al Quartiere Bonoris ed 

alla chiesa della Volta dove purtroppo spesso la velocità delle 
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auto aumenta notevolmente, con evidenti pericoli per chi transita, 

in particolare non essendoci marciapiedi o attraversamenti 

pedonali ed essendoci la vicinanza anche di un asilo. 

  
Punto 4: iniziativa “Quartiere Fiorito” 

 

Il Presidente propone di organizzare un’iniziativa che potrebbe 

chiamarsi “Quartiere Fiorito” (o simili) per premiare il più bel 

balcone del quartiere. Il premio in palio potrebbe essere un buono 

di acquisto presso un negozio, magari un fiorista, che potrebbe 

essere una sorta di sponsor dell’iniziativa. 

I “concorrenti” potrebbero inviare la foto del loro balcone 

fiorito ad un indirizzo mail creato ad hoc, e a decidere il 

vincitore potrebbe essere una commissione composta dalle signore 

consigliere del nostro quartiere. 

Il Presidente ne ha parlato informalmente con i responsabili del 

Settore Partecipazione che non vedono motivi per impedirlo, e 

comunque si riservano una valutazione quando vedono una bozza del 

volantino che pubblicizza l’iniziativa. 

Il Cdq si dichiara favorevole all’iniziativa, e delibera di 

incaricare il Presidente, la Vicepresidente e le Consigliere 

Felicioli e Regonaschi per definire la locandina e per vedere se 

si trova uno “sponsor”, chiedendo che il prosieguo dell’iniziativa 

sia condiviso via mail con tutti i consiglieri.   

 

Punto 5: green-box zona via Duca Abruzzi  

Il Presidente riferisce di avere ricevuto una telefonata da un 

cittadino residente nella parte di via Duca Abruzzi a nord del 
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parco Basaglia (civici pari 2-8)che si lamenta che entrambi i 

“green-box” che venivano utilizzati dai cittadini della zona sono 

stati rimossi (quello su via Maggi e quello su via Duca Abruzzi). 

Riferisce che il più vicino “green box” rimasto è in via del 

Brasile, dunque distante quasi un chilometro dalle villette della 

zona. 

Il Presidente osserva che effettivamente tale zona è “scoperta” di 

tali “green-box”: i due indicati furono tolti dal Comune con la 

motivazione che essendo su due vie di passaggio erano diventati 

vere e proprie discariche. Ritiene che probabilmente potrebbe 

essere messo un green box nell’ampio parcheggio che vi è davanti 

allo stabile della Cooperativa “Il Calabrone”. 

Il Cdq delibera di chiedere al Comune di vedere se è possibile 

mettere un green-box nel parcheggio suddetto o in altra area 

limitrofa, e in caso positivo di metterlo. 

 

Punto 6: pulizia/manutenzione demanio ferroviario zona vie Zanelli 

e Joli  

Il Presidente riferisce che una cittadina che abita nello stabile 

d’angolo tra via Zanelli e via Joli, adiacente alla ferrovia 

Brescia-Cremona, ha scritto una mail lamentandosi che il terreno 

appartenente al demanio ferroviario non è tenuto pulito, e ciò 

comportando anche presenza massiccia di topi. Lamenta altresì che 

la ferrovia comporta rumori e altri disagi. 

Il Presidente osserva che la Vicepresidente ha prontamente scritto 

all’assessore Manzoni per sollecitare RFI alla pulizia. Il Cdq 

decide che se tale sollecito non avrà seguito, si procederà con 

altra segnalazione 
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Punto 7: problemi parco Basaglia 

 

Il Presidente riferisce che un cittadino residente nelle adiacenze 

del parco Basaglia di via Duca degli Abruzzi si è lamentato del 

cattivo uso che viene fatto del parco da molti frequentatori dello 

stesso. Soprattutto si è lamentato che molti proprietari di cani 

non raccolgono le deiezioni canine. Chiede più controlli. 

Il Presidente ricorda che già in passato si erano chiesti più 

controlli per tale area. Osserva che vi è una area-cani piuttosto 

estesa al confine nord-ovest del parco, su via Maggi, fino alla 

ferrovia Milano-Venezia (ove una volta vi era il passaggio a 

livello di via Maggi). Tale area-cani è poco utilizzata perché non 

è completamente recintata, e dunque i proprietari dei cani non si 

sentono sicuri a liberare i cani in detta area. Ritiene che con 

una migliore recinzione di tale area, e magari con una migliore 

illuminazione per le ore serali invernali, probabilmente molti 

proprietari di cani si sposterebbero su tale area. 

Il Cdq delibera di chiedere al Comune migliore recinzione e 

illuminazione di tale area-cani per vedere se ne trae beneficio il 

Parco Basaglia, e di chiedere comunque maggiori controlli per un 

uso corretto  del parco Basaglia.   

Punto 8: varie ed eventuali. 

Non ci sono varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

19.50 del 25.3.2021  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli  


